



CÁMARA DE DIPUTADOS

Por ausencia de convocatoria, PVEM y PAN echan abajo reunión para revisar caso de Cuauhtémoc Blanco en Diputados

El panista Germán Martínez enfatizó que no firmaría ningún documento porque no conocía su contenido: "No vengo aquí a arrastrar los pies en favor de nadie, ni a ser escudero o palero de nadie"



Los diputados **Raúl Bolaños Cacho Cué** del Partido Verde y el panista **Germán Martínez** echaron abajo la reunión de la Sección Instructora para revisar el **expediente de Cuauhtémoc Blanco**.

En la reunión que se llevó a puerta cerrada, ambos legisladores reclamaron a Hugo Eric Flores Cervantes, presidente de la Sección Instructora que no habían sido convocados, además de que no han recibido ningún **documento**.

Diputados que integran esa instancia legislativa confiaron a *Latinus* que el morenista **Flores Cervantes** los citó el martes a través de una **llamada**



telefónica para reunirse este miércoles, lo que se entendió como un **encuentro informal** para revisar los temas.

“El problema comenzó cuando al inicio de la reunión **Hugo Eric** pidió que pasaran lista de asistentes, lo que se traduce en que es una **reunión formal**”, por lo que comenzaron los reclamos.

El diputado del Partido Verde **Bolaños Cacho** aclaró que no se trataba de una reunión ordinaria porque no se había enviado convocatoria con al menos 24 horas de antelación y recordó que no se le había ningún documento a revisión.

Germán Martínez, del PAN, lo secundó y enfatizó que él no firmaría ningún documento porque no conocía su contenido, dichos que repitió cuando fue entrevistado por reporteros al término de la reunión.

“Exijo que se cumpla formalmente con todo para que no se caigan los expedientes. No vengo aquí a arrastrar los pies en favor de nadie, ni a ser escudero o palero de nadie”, expresó el panista.

Bolaños Cacho resaltó que es necesario cuidar el debido proceso para evitar que un **amparo**, como ha ocurrido en otros casos, echen a la basura el trabajo en la Sección Instructora.

Hasta Adriana Belinda Quiroz Gallegos, diputada de Morena como Flores Cervantes, se sumó a los planteamientos de Bolaños Cacho, lo que derivó en un acuerdo, el único de este miércoles, en la **Sección Instructora**.

“Acordamos cuidar muchísimo el debido proceso y que se cumplan con todas las formalidades legales que establece nuestra legislación, para que después, asuntos tan trascendentales como éste, no se vayan a caer con un **amparo**”, expresó en entrevista Bolaños Cacho.

En entrevista con medios, el **presidente de la Sección Instructora** Flores Cervantes confirmó que será hasta el próximo miércoles cuando se revise el expediente del **exfutbolista Cuauhtémoc Blanco**, que presentó “problemas técnicos” de la parte acusadora.



“Se les informó (a los diputados) que voy a girar a la Secretaría, una documentación, unas consideraciones que algunos problemas técnicos que encontramos en la solicitud pueda ser reconvenida la autoridad y poder tener la información que estamos solicitando”, explicó.

—¿Se les está dando entrada a lo de **Cuauhtémoc Blanco** en la Instructora?

“Todavía no, hasta que haya sesión ordinaria de la SI y hasta tener la información de estos problemas técnicos que vamos a señalar para poder ya seguir con el procedimiento”, reconoció.

Flores Cervantes adelantó que el próximo miércoles se revisará también el expediente del senador priista Alejandro Moreno y dos más de exdiputados federales originarios de Baja California Sur.

El jueves 6 de febrero la Cámara de Diputados recibió la **solicitud de desafuero en contra de Cuauhtémoc Blanco**, exgobernador de Morelos y hoy diputado federal de Morena, por el presunto delito de violación en grado de tentativa en contra de su media hermana Fabiola “N”.

<https://latinus.us/mexico/2025/2/12/por-ausencia-de-convocatoria-pvem-pan-echan-abajo-reunion-para-revisar-caso-de-cuauhtemoc-blanco-en-diputados-134901.html>